

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

吉田つとむ

セミナー主催・インターンシップ主宰



楽しい社会体験プログラム



携帯QRコード
でブログ閲覧

研修レポート④三浦鞠子

議員の一般質問に関して、市役所の別の部署の方から、ヒアリングを受けました。こんなに丁寧にやって、どんな内容になるんだろう。当方（吉田つとむ議員）は原稿を作らないでメモだけで質問するのに、思いました。



佐藤伸一郎議長に挨拶しました

帝京短期大 2 年生 三浦鞠子 (第 37 期生)

続いて、町田市役所の交通安全課に伺いました。内容は、道路の死角があるのをどうしたら良いかでした。本年 2 月 24 日、町田市内の登校中の小学生が、ダンプカーにひき逃げをされ死亡した交通事故がありました。ニュースで大々的に報じられ、心を痛める事件でした。このような悲惨な事故を防ぐには事前に対策するのが第一です。しかし、今回は土地や建物などの個人の財産が主となっており、カーブミラーを一カ所設置するのでもとても難航していました。中には既に幾らか対策をしているがまだ危ない側面があったりするなど、交通安全は防護対策のみで防ぐには限界があります。結果論ですが、なにより歩行者、運転手が意識をして、歩行、運転をするしか無いと思いました。

研修レポート⑤三浦鞠子

本日は市議会の一般質問を拝聴しました。三遊亭らん丈議員、佐藤和彦議員、熊沢あやり議員が質問をしていました。全体的に子どもに関する質問が多かった印象です。少子化が進んでいる現在、いかにして子育てをしやすくするのかということでしょう。中でも興味を持ったのは、熊沢あやり議員の「安心をして乗れるバス交通を目指して」です。最近、夜遅くまで塾の行きかえりをする子どもを、よく見かけます。

暗い中、一人で歩いている小学生ぐらいの子を見ると「大丈夫かな？」と心配になります。それは、私たち以上に保護者が心配になっていると思います。塾や私鉄ではカードを使って通ると保護者にメールで通った事を報告するサービスがありますが、それをバスに取り入れるのはどうだろうかという案でしたが、保護者はより安心する筈です。子どもからしたら、監視されているみたいで窮屈をしてしまうと思いますが……。ただ、このようなサービスの需要があるのは物騒な世の中であるということを表していると思います。



帝京短期大 2 年生 三浦鞠子 (第 37 期生)

★吉田つとむの連絡先 TEL 042-795-7361 FAX 042-795-2726

◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

Mail : yoshidaben@gmail.com mobile: yoshidaben@docomo.ne.jp (モバイルのみ接続)

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

吉田つとむ

納税者主権の政治・リニア新幹線



町田市議会

〒194-8520

東京都町田市

森野 2-2-22

☎042-724-2171

2期連続トップ当選

企業融資条例廃止の意味

町田市は中小企業支援の融資条例を廃止する提案をしました。他の 6 件の中小企業支援事業に合わせ、「条例」を廃止し、「要綱」に変えることで、融資の助成が迅速かつ効果的に対応でき、弾力的に運用できるという役所の説明でした。しかし、私が詳しく尋ねると、この条例で現状の融資助成の事業が滞る状況にはなく、むしろ、他の事業施策を含めて全部を条例化の方が適切ではないかとわかり、それを指摘しました。役人は自分たちの裁量で采配できる方法として、条例をなくして「要綱」という方法を使いたいのでしょう。

今回の大きな施策の変更点は、信用保証料補助（上限 5 万円）を廃止する点でした。さまざまな事業費を削減する観点で行われたもので、長期間の利子補助は継続するので比較的影響が少ないという説明でしたが、中小企業支援の事業が地方自治体の大きな事業の一つであり、今後、雇用や税金の納付の形で行政に戻ってくる事業ではないかと、私は反論しました。総務常任委員会で反対の討論も行ったのですが、多数派になれませんでした。再度、事業者の皆さんの意見を聞いて回りたいと思っています。

工芸美術館建設 2 年延期

（前回からの続き）石坂市長はその施政方針で、（仮称）国際工芸美術館の 2 年間先延ばしをすると施政方針で述べています。議会の一般質問でその意味を問いました。

私は質問の冒頭で、「2 年後とは町田市長・市議の改選期にあたるが、政策予算であっても（平成 30 年の）3 月議会に出されるのか」と問いかけました。それは、改選時期の当初議会には政策的な予算を諮らず、一般的な支出項目のみを提案する通例があるためです。最初の質問には部長が答えましたが、この質問の部分には高橋副市長が、「この予算は、政策予算として選挙後の 6 月議会に提案することになる」旨を述べ、答弁としました。

石坂市長が同じ発言（平成 30 年 6 月議会に提出する考えを持っているという考え）を言えば、次期市長選挙の立候補表明になる事態でした。建設費に最低 30 億円を投入する工芸美術館建設方針をこの時期に言わせ、今後の市民の判断が関与する機会を作りたかったのですが、さすがに、答えは出ませんでした。



予定地の芹ヶ谷公園内の桜祭りで撮影。写真は以前に撮影したものです。

春の全国交通安全運動（2016.4/6～4/15）



写真は昨年交通安全運動時のものです

★ 無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル

URL <http://j-expert.jp/> ユーチューブ <http://jp.youtube.com/yoshidaben>

編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイト E103-13 吉田つとむ（市議会議員）